



Delfina, estrella del mítin del 18; nepotismo en Morena y la 4T

Andrés Manuel López Obrador y Movimiento Regeneración Nacional (Morena) violan la ley y no les preocupa.

Pese a que las campañas para gobernador del Estado de México comienzan hasta el 3 de abril la marcha-mítin convocada dizque para conmemorar la Expropiación Petrolera el sábado 18 de marzo en el Zócalo de la Ciudad de México será el inicio de la campaña de su candidata, **Delfina Gómez Álvarez**.

Así lo ha decidido el de Macuspana, Tabasco, porque le preocupa esa gubernatura. Ganarla, lo sabe, significa prácticamente tener asegurado el triunfo en la presidencial de 2024.

Y sea cual sea el candidato morenista.

Pese a que su protegida mantiene la ventaja sobre **Alejandra del Moral**, la candidata de PRI, PAN y PRD, aglutinados en *Va por México*, al ocupante de Palacio Nacional le preocupa que la distancia se ha acortado y que su candidata llegó al pico y ya no subirá más... sino que bajará.

El plan es como el del domingo pasado, cuando **Claudia Sheinbaum** se organizó un mítin con gobernadoras morenistas según ara conmemorar el Día de la Mujer y en el que salió contraproducente, porque los memes hacían burla de la foto cuando todas señalaron a **Delfina** mostrando que "es ella"... "la que cobró el diezmo en Texcoco, cuando fue alcaldesa".

Así la obsesión de **Andrés Manuel** por ganar el Estado de México.

En el estrado estarán todos los gobernadores que llegaron con el partido guinda y, obviamente, **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López**, los aspirantes a la candidatura que decidirá su *dedito*.

MIRE USTED QUÉ CURIOSO, QUÉ COINCIDENCIA.

María Bertha Alcalde Luján, hermana de la secretaria del Trabajo, **Luisa María Alcalde**, será consejera del Instituto Nacional Electoral (INE).

Cuando menos así lo indican los resultados de los exámenes que fueron aplicados a los más de 500 aspirantes a la beca.

Tuvo 74 aciertos.

De ese *quinientón* avanzaron 204, 102 mujeres y 102 hombres.

Entre los futuros vividores del erario hasta 2032 está **Jaime Castañeda**, exrepresentante de Morena en el INE, que tuvo 79 puntos buenos.

El 26 de marzo habrá 4 listas de 5 integrantes.

De ahí, al sorteo... y a la beca.

VAN POR HERMANA DE ROMERO

Jorge Romero Herrera, diputado del Partido Acción Nacional (PAN), ha sido vinculado al *cártel inmobiliario* de la alcaldía Benito Juárez.

Fue jefe delegacional de 2012 a 2015 y es parte del grupo en el que



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	09/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

están **Santiago Taboada** y **Christian Von Roehrich**, al que el gobierno de **Claudia Sheinbaum** acusa de tener departamentos y de haber autorizado la construcción de más pisos en edificios.

Aseguran en los pasillos y en las calles de la no por mucho tiempo más morenista Ciudad de México, que la Fiscalía capitalina se frota las manos porque va por una hermana de **Romero Herrera**, por estar presuntamente involucrada en el *bisne*.

Cabe recordar cómo los agentes capitalinos *atoraron* a **Sofía Soraya**, hermana de **Christian**, en Querétaro, estado que gobierna el PAN. Lo harán cuando genere más *rating*, téngalo por seguro.

Vámonos: El aplauso que recibió ayer **Norma Pifia**, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), después de su discurso por el Día de la Mujer, provocó escozor en Palacio Nacional.

Sobre todo, porque el Plan B será revisado y tirado por los ministros.

amontoya@ova.com.mx @albermontmex